

仙台城南高校で待ってます!!



<平成 27 年度宮城県高等学校サッカー新人大会で優勝し喜ぶ仙台城南高等学校サッカー部イレブン>



今野充崇 君
サッカー部
キャプテン
探究科 2 年/
柳生中出身

推薦入試、奨学生入試を受験した中学生の皆さん、お疲れ様でした。

僕も、2年前は受験生でした。今は、サッカー部に所属し、新人戦で優勝という最高の結果を残すことができました。東北高校とは何度も対戦してきましたが、去年の選手権で勝ってから今回の新人戦まで一度も勝つことができませんでした。今回の対戦でも支配率では圧倒されましたが、我慢強く守って勝利することができました。東北高校戦での勝利はチーム全体の自信へとつながったと思います。準決勝の仙台育英高戦は失うものはないのでチャレンジャーの気持ちで、勝つことだけを考えてがむしゃらに戦いました。決勝は仙台商業との戦いでしたがどちらも2試合目でしたので、気持ちで負けないようにみんなで戦って勝利することができました。

今回は優勝しましたが、まだまだスタート地点に立っただけなので、ここからが勝負だと思います。次からは追われる立場になりますので、今まで以上の取り組みをしていきたいと思っています。今後の高校総体、選手権でも優勝を目指して頑張っています。

皆さんともに、ともに学び、ともに絆を深めあう日を待ち遠しく思っています。

サッカーでは、「ロスタイムに入ってから」と言われています。何事も、あきらめず、手を抜かず、僕たち私たちとともに夢の実現に向けて助け合いながら頑張りませんか。

みなさんを待っている特色ある授業等の一例



東北工業大学環境エネルギー学科丸尾容子教授による「化学から見たエネルギー変換」の授業。異なる教科のコラボ授業に大学の先生による講義で課題理解力に厚みが出ます。



東北工業大学に在籍している台湾の大学からの留学生と交流を深め、探究活動への意欲が高まったと思います。



11月5日に行われたICT教育研究専門部会研究協議会から本校教諭齋藤久人による研究授業「国語総合(現代文)」。ICTを活用した効果的な授業について研究実践しています。



2年次研修旅行シンガポール方面では多民族性(人・街並み・寺院など)を直接目で見、体験することができ、実りの多い研修旅行だったと思います。

受験生の皆さんへ

大学合格を勝ち取った本校3年生からのメッセージ
(東北工業大学には、内部推薦制度などで、112名が既に合格)



小泉舞華 さん
宮城大学合格
特進科3年/行
田市立忍中出身

宮城大学の試験科目は、英語、小論文、面接でした。私は、小論文が苦手でしたが、先生方に何度も添削していただき、克服することができました。私は進路決定をするのが遅かったのですが、家族や先生方の支えのお陰で、諦めず頑張ることができました。中学生の皆さんも周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、自分を信じ夢の実現に向けて頑張ってください。



岩佐拓磨 君
東北福祉大合格
探究科3年/亙理
山下中出身

人を支えられる職業に就きたいとの気持ちから、東北福祉大学に進学したいと考えました。受験では、先生方から大事なことを教わり自信がしてきました。本当に一生懸命頑張ってよかったと思いました。残りの高校生活も楽しく有意義なものにするため頑張ります。中学生の皆さんも、頑張ってください。

残念ながら今回の推薦・奨学生入試で願いが叶わなかった方も、無料で、前期一般入試(A・B日程)を再チャレンジできるので、ぜひ合格を勝ち取ってください。みなさんと仙台城南高等学校でお会いすることを楽しみにしています。